

Cek Kesiapan Pengamanan Pemilu 2024, Kapolda Jatim Bersama Pangdam V Brawijaya Kunjungi Polres Pamekasan

Achmad Sarjono - JATIM.DEMOKRAT.CO.ID

Jan 23, 2024 - 08:46



PAMEKASAN – Guna memastikan pelaksanaan pesta Demokrasi Pemilu 2024 berjalan kondusif dan aman, Panglima Kodam V/Brawijaya Mayor Jenderal TNI Rafael Granada Baay, S.E., M.M bersama Kapolda Jawa Timur Irjen Pol Drs. Imam Sugianto, M.Si melakukan Kunjungan Kerja (Kunker) di Polres Pamekasan.

Selain cek kesiapan personel, Pangdam V Brawijaya dan Kapolda Jatim juga melakukan pengecekan kesiapan Bansos serentak TNI-POLRI.

Rombongan dari Surabaya, tiba dengan mengendarai helikopter dan mendarat di lapangan sepakbola SMA Negeri 3 Pamekasan, Jl Pintu Gerbang, Kelurahan Bugih, Kecamatan Pamekasan, Senin (22/1/2024).

Pada kunjungan kerja tersebut Pangdam V/Brawijaya bersama Kapolda Jatim serta rombongan disambut langsung oleh Kapolres Pamekasan, AKBP Jazuli Dani Iriawan, Komandan Kodim 0826 Pamekasan Letkol Inf Ubaydillah, Pj. Bupati Pamekasan Masrukin, Kajari Pamekasan Muhammad Ilham Samuda, Ketua PN Pamekasan Dr. Mohammad Amrullah.

Turut menyambut, Ketua KPU Pamekasan Mohammad Halili, Ketua Bawaslu Pamekasan Sukma Umbara Tirta Firdaus serta PJU Kodim 0826 Pamekasan dan PJU Polres Pamekasan.

“Kunjungan Pangdam V/Brawijaya Kapolda Jatim ke Polres Pamekasan, dalam rangka pengecekan kesiapan pengamanan Pemilu 2024 dan kesiapan rencana Baksos serentak TNI - Polri yang akan dilaksanakan pada tanggal 31 Januari nantinya”, kata Kasihumas Polres Pamekasan, AKP Sri Sugiarto.

Kasihumas Polres Pamekasan mengatakan misi visi TNI-Polri kedepan yaitu untuk menyukseskan terselenggaranya Pemilu Tahun 2024.

Untuk itu berbagai upaya telah dilakukan demi terciptanya situasi yang aman dan kondusif, salah satunya dengan melaksanakan patroli gabungan skala besar Kodim 0826 Pamekasan dan Polres Pamekasan.

“Kodim 0826 Pamekasan dan Polres Pamekasan juga melaksanakan program nasional cooling system”, ucap Kasihumas Polres Pamekasan.

AKP Sri Sugiarto mengungkapkan, bahwa Polres Pamekasan bersama Kodim 0826 Pamekasan akan terus bersinergi dalam menjaga situasi kamtibmas tetap aman sebelum, saat dan setelah Pemilu tahun 2024. (*)